



## **BUDGET 2025**

### **Message d'investissement**

Objet : Etude école Mézières

Message : Dès mai 2025, les écoliers iront suivre les cours dans la nouvelle école primaire construite pour Romont, Billens-Hennens et Mézières sur le plateau d'Arruffens.

L'usage futur du bâtiment de Mézières a fait l'objet de réflexions et de débats auxquels étaient conviés tous les citoyens en février dernier. Le choix de sa réaffectation s'est porté sur plusieurs fonctions. Situé en zone d'intérêt général, le bâtiment est destiné à l'usage publique, avec les équipements et les espaces liés. Des logements nécessaires à ces activités peuvent être construits.

Un montant de CHF 35'000.00 a déjà été accepté par l'assemblée communale du 12 décembre 2022 pour les premières analyses du bâtiment.

La demande actuelle concerne l'étape suivante à organiser en 2025, soit de financer le mandat d'études à attribuer à un bureau d'architectes spécialisé dans l'organisation des mandats d'études parallèles, avec l'ouverture au marché public selon les normes en vigueur avec des travaux de cette importance.

Ce bureau accompagnera le Conseil communal et le groupe de travail ad hoc mis sur pied.

Crédit demandé : CHF 50'000.00

Financement : Liquidités ou emprunt si nécessaire

Amortissement : 10 %

Intérêts : 2 %

Charges annuelles : CHF 6'000.00

Durée : 10 ans

Compte de charge : 2170.5040.04